



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2012

P125182

Interpellation Nr. 64 Roland Engeler-Ohnemus betreffend Umsetzung von Tempo 30 in den Landgemeinden; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Rahmen von Umgestaltungsprojekten auf Riehener Kantonsstrassen hat sich gezeigt, dass sich Abschnitte der Baselstrasse und der Lörracherstrasse für Tempo 30 eignen. Diese werden mit dem jeweiligen Projekt geplant und umgesetzt. Auch die Überprüfung der Schulstandorte zeigt in Riehen Bedarf für Tempo 30 auf Abschnitten der Rauracher- und der Inzlingerstrasse. Die weiteren Planungsschritte dazu werden an die Hand genommen.

Da die Kantonsstrassen in den Landgemeinden dem verkehrsorientierten Strassennetz zugeordnet sind, unterliegen sie klar definierten Ausnahmebedingungen für die Herabsetzung der Geschwindigkeit auf Tempo 30. Insbesondere dürfen keine alternativen Massnahmen möglich sein, was für die Beurteilung eine konkrete Projektausarbeitung bedingt. Aus diesem Grund erachtet der Regierungsrat eine „vorsorgliche“ flächendeckende Eignungsüberprüfung aller verkehrsorientierter Strassen mittels Ausarbeitung von Projekten als nicht zielführend und unverhältnismässig.

